



Federación Sindical AST-Co.bas

Sevilla

Sevilla a 21 de mayo de 2014

Al Sr. Francisco Ordoñez Gómez
Gerente Recursos Humanos GdT Sur

Notificación de la Productividad.-

Tenemos constancia de que durante las últimas semanas se está notificando a los trabajadores que **deben** consultar a diario los resultados de su productividad o desempeño.

Es más que evidente que un trabajador, a las ordenes de su jefe inmediato, **no tiene ninguna autonomía para decidir** qué tipo de actividad acomete a lo largo de su jornada diaria ni tampoco tiene **ningún tipo de autonomía para decidir en cuánto ha de valorarse** la actividad que realiza. No hace falta mucho esfuerzo para entender que esta herramienta no mide más que el mal o buen uso del tiempo y del esfuerzo que los responsables de las distintas unidades les exigen a los trabajadores a su cargo, careciendo los valores obtenidos de sentido para estos últimos, que **son ajenos a estas decisiones**.

Es por este motivo que no vemos que este tipo de medidas o herramientas dirigidas a los trabajadores sean de ninguna utilidad, sino que **más bien son una pérdida de tiempo y de recursos económicos**, que en este caso parece ser que a la dirección de esta empresa no le preocupa lo más mínimo.

Por otra parte detectamos que la implantación de esta herramienta de comunicación de la productividad o desempeño a los trabajadores fomenta el **deterioro del clima laboral y provoca enfrentamientos** entre la plantilla cada vez más frecuentes.

Es por todo ello que desde esta organización sindical exigimos que, a no ser que sea esto último la auténtica finalidad que persigue la dirección de la empresa, **esta medida de comunicación de productividad a los trabajadores se retire de inmediato**.

Daniel Sánchez Benítez
Jordi Gese Teres
Delegados de Comité por la Federación AST-Co.bas.